

Erste Engagement-Lotsen in Erzhausen ausgebildet



Nach der Übergabe der Engagement-Lotsen-Zertifikate in Frankfurt. V.l.n.r.: Staatsminister Axel Wintermeyer, Eveline Wesp, Lilo Schmidt, Stefan Oemisch (Foto: Landes Ehrengamtsagentur Hessen)

Die Gemeinde Erzhausen hat im Jahr 2014 zum ersten Mal an dem vom Land Hessen mit 2.000 Euro geförderten Projekt „Engagement-Lotsen“ teilgenommen. Ziel ist der Auf- und Ausbau des bürgerschaftlichen Engagements. Eveline Wesp, Lilo Schmidt und Stefan Oemisch von WIR@Erzhausen waren bereit, sich an 3 Wochenenden weiterbilden zu lassen und am 1. November war es dann soweit, die Qualifizierungsurkunden wurden von Herrn Staatsminister

Axel Wintermeyer überreicht. Die Gemeinde gratuliert den Engagement-Lotsen und bedankt sich herzlich für die ehrenamtliche Unterstützung insbesondere im Seniorenbereich, z.B. bei den Thermalbadfahrten und dem Erzhäuser Tanztee.

Wer mehr über die ehrenamtliche Tätigkeiten und die Angebote von WIR@Erzhausen erfahren möchte, kann jeden Montag von 16 bis 18 Uhr im Bürgerbüro im Rathaus, Zimmer 01 vorbeikommen.

gez. Rainer Seibold